

ABSTRAK

Good corporate governance merupakan suatu hal yang penting dalam sebuah perusahaan. Perusahaan yang sudah terbukti memperhatikan sistem organisasi tersebut akan cenderung memiliki sistem tata kelola yang baik pula. Apabila hal tersebut sudah tercipta maka perusahaan dapat membina hubungan yang baik dengan para stakeholder. Namun kenyataannya masih banyak perusahaan yang belum mampu menerapkan GCG dalam perusahaannya sehingga banyak masalah-masalah yang timbul dalam sistem pengelolaannya.

Implementasi GCG yang baik dapat meningkatkan kinerja perusahaan otomotif. Dengan tata kelola yang baik, perusahaan dapat mengambil keputusan yang lebih baik, meningkatkan efisiensi operasional, dan mencapai tujuan jangka panjang. Selain itu bisnis otomotif memiliki resiko yang cukup signifikan, terutama terkait dengan perubahan regulasi, inovasi teknologi, dan fluktuasi pasar. GCG membantu perusahaan dalam mengelola risiko ini dengan menerapkan struktur manajemen risiko yang efektif.

Tujuan dalam penelitian ini yaitu untuk mengetahui pengaruh *good corporate governance* terhadap nilai perusahaan dengan menggunakan perusahaan otomotif yang terdaftar di BEI tahun 2018-2022. *Good corporate governance* diprosikan dengan menggunakan Dewan Komisaris, Komisaris Independen, dan komite audit sedangkan Nilai perusahaan di lihat dari *PBV (Price book value)*

Metode penelitian yang digunakan adalah kuantitatif. Teknik pengambilan sampel menggunakan purposive sampling, jenis data yaitu data sekunder. Adapun teknik menganalisis data yang digunakan yaitu, analisis regresi linear berganda, dan pengujian hipotesis.

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan dapat disimpulkan bahwa indikator GCG secara parsial komisaris independen dan kepemilikan institusional berpengaruh positif terhadap nilai perusahaan, komite audit tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan sedangkan ukuran perusahaan berpengaruh positif pada perusahaan otomotif yang terdaftar di BEI tahun 2018- 2022. Secara Simultan Variabel GCG berpengaruh terhadap nilai perusahaan otomotif yang terdaftar di BEI tahun 2018 - 2022

Kata kunci: *Komisaris Independen, Komite Audit, Kepemilikan Instususional, Nilai Perusahaan*